
5 Pièces

107 m²

Réf. 4153-SCA.

385 000 €

Plan-de-Cuques
Maison à vendre (13380)
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L'Office  Immobilier  de  Plan-de-Cuques  vous  présente  à  la  vente  une

charmante maison de ville mitoyenne sur 2 niveaux, idéale pour une vie

familiale.Situation  et  contexte  :Située  près  du  centre-ville  de

Plan-de-Cuques,  cette  résidence  bénéficie  de  la  tranquillité  tout  en

étant  proche  des  commerces  locaux,  des  écoles  et  des  transports

publics. Un emplacement qui allie commodité et vie paisible.Description

intérieure  :Avec  une  surface  totale  de  107  m²,  cette  maison  propose

une  véranda  accueillante,  une  cuisine  équipée,  un  salon/séjour  avec

cheminée, ainsi que des espaces de vie fonctionnels. Au ...

The Plan-de-Cuques Real Estate Office presents for sale a charming semi-detached

townhouse on 2 levels,  ideal  for  family  life.Location and context:Located near  the

town centre of Plan-de-Cuques, this residence benefits from tranquility while being

close  to  local  shops,  schools  and  public  transport.  A  location  that  combines

convenience and peaceful living.Interior description:With a total surface area of 107

m²,  this  house  offers  a  welcoming  veranda,  a  fitted  kitchen,  a  living  room  with

fireplace, as well as functional living spaces. On the ground floor, you will also find a

laundry room and ...
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